
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 947

Prix 299 000 €

La Londe-les-Maures
Maison à vendre (83250)
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Maison de type 2 avec Mezzanine dans lotissement sécurisé à Valcros Accessible

depuis  une  petite  ruelle  qui  serpente  dans  la  résidence  voici  une  jolie  maison

exposée plein sud, ouverte sur une très agréable terrasse ombragée, qui prolonge

le  séjour  et  la  chambre.  Cette  terrasse  de  près  de  30  m2  dispose  d'un  espace

cuisine d'été. Le mazet est composé d'une pièce de vie avec une cuisine ouverte

et  rehaussée  d'une  mezzanine  de  couchage,  puis  un  couloir  avec  rangements

conduit  vers  une  chambre  ouverte  en  sud  et  une  salle  de  douche  avec  WC.  La

résidence fermée dispose d' une piscine collective et ...

Type 2 house with Mezzanine in secure housing estate in Valcros Accessible from a

small alley which winds through the residence here is a pretty house facing south,

opening onto a very pleasant shaded terrace which extends the stay. This terrace

has a summer kitchen area. The mazet is composed of a living room with an open

kitchen  and  enhanced  with  a  sleeping  mezzanine,  then  a  corridor  with  storage

leading to an open bedroom to the south and a shower room with WC. The gated

residence has a collective swimming pool and its terraces, and departure points for

beautiful walks in the forest. ...

AGENCE DE VALCROS

ROND POINT DE VALCROS - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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